



♪♪♪ 今週から合唱コンクール練習スタート！！ ♪♪♪

今週から基本 6 校時が合唱練習になります。本番の 19 日（土）まで 2 週間ちょっとでどこまでクラスで完成できるかが楽しみです。実行委員とパートリーダーと学級委員と音楽係と班長と…とにかくみんなで協力してやるしかない！CD デッキや電子ピアノなどが、各クラスに貸し出され、管理も生徒に任されています。運動会に続き各クラスの結束が試される行事です。優勝目指して頑張ってください。

学年集会から…考えてみよう自分の発言



先週 27 日金曜日 5 時間目、学年集会があり、2 学期が始まって学校生活の中で気が付いたことや感じたことを先生たちからお話がありました。

先生から「人の心は見えないけれど、意図せず傷つけてしまうこともある。」先生からは「授業準備が遅くなっているからチャイムでスタートできるようにしよう。」また先生のお話とはちょっと違って「わざと人をいじって楽しんではいないか」というものでした。

みんながみんな、いつも穏やかで、明るく楽しいわけではありません。心が弱っているときは、いつもなら何でもない友達の一言がやけに「ずーん…」と刺さったり、上手く受け流せなかったりすることもあります。また、「これくらいなら大丈夫」とか「あいつの反応が面白いから」と誰かをネタにしてちょっかいをかけたりからかってみたり。嫌ですよ、自分がやられたら。小学校の時から言われていると思います。

「自分がやられて嫌なことは人にしない」ということです。

人の気持ちを思いやれる集団になれるといいですね。



後期がスタート！

生徒会役員選挙が行われました。1 組 さん、3 組 さん、3 組 さんが生徒

会役員になりました。各クラスでも後期の委員会や係が決まり、来週の 10 日（木）に後期の専門委員会があります。それまでは「引継ぎ期間」ということで、前期の委員会・係の人をお願いします。後期の人は仕事内容を前期の人に聞いてスムーズにスタートできるように準備してください。

.....つぶつぶ.....

急に秋になったようです。体調を崩す人もちらほら。教室の室温設定も難しいところ。休み時間に校庭で走り回って汗だくの人、教室で勉強していた人、それぞれの 5 時間目。これも、みんなに考えてほしいところです。「暑いです！」「寒いです！」さて、先生はどうすればいいのでしょうか？